

21 de noviembre

# La Presentación

"Marie Poussepin quiso que las hermanas vivieran su ofrenda al Señor con la Virgen María y solemnizaran en su honor el día de la Presentación. La Virgen realizó una entrega total de sí misma, en la fe y la humildad, para que se cumpliera en ella la voluntad de Dios. ¿Cómo actualizamos esta ofrenda en la situación que estamos viviendo?"

*Hna. Maria Escayola,  
superiora general,  
circular 18/11/2020*

Hnas. de la Caridad Dominicanas  
de la Presentación  
de la Santísima Virgen



[www.domipresen.com](http://www.domipresen.com)

Diseño: Sor Gemma Morató i Sendra